

La septième course des voitures à pédales, c'est samedi

Ce 27 juillet, des bolides pas comme les autres vont user des pneus et de l'huile... de coude.



Les participants viennent, entre autres, des départements de La Manche, du Doubs, du Calvados, des Landes ou encore du Puy-de-Dôme. La Haute-Loire ne sera représentée que par une seule équipe. Photo archives Progrès /Nicolas DEFAY

« Il y a déjà une quinzaine d'inscrits, apprend Bernard Souton, du comité des fêtes de Saint-Vincent. Les gens peuvent encore rejoindre le rang des participants avant le départ, samedi. »

Le but : faire le maximum de tours

Le principe est simple. « Il faut que les pilotes effectuent le plus de tours possible en deux heures et demie de course, explique-t-il. Les voitures sont équipées d'une puce qui comptabilise chaque tour de 650 mètres achevé. » Aucune restriction d'âge n'est exigée et chaque équipe peut mettre au volant de sa voiture jusqu'à quatre coureurs en relais. « Seuls les participants à la sélection des championnats de France concourent en solo du début à la fin de la course ».

UN CONCERT POUR LA PREMIÈRE FOIS

L'année dernière, treize prototypes se sont mesurés. Peut-être que la cuvée 2019 battra le record de la seconde édition en 2014 où vingt-deux bolides avaient joué des coudes à Saint-Vincent. En tout cas, les animations ne sont pas en reste pour patienter jusqu'au signal du départ, prévu à 17 h 30. De 14 à 17 heures, à l'espace de la salle polyvalente,

les enfants pourront tester leurs talents de pilotage avec des circuits de voitures télécommandées et des parcours en kart à pédales. À 15 heures, une boum sera organisée pour les plus jeunes. De 16 heures à 17 h 30, les voitures en lice effectueront leurs essais mécaniques. « Pour la première fois, il y aura un concert en soirée avec le groupe de musique Club 80, précise Bernard Souton. Puis un feu d'artifice sera offert par la municipalité. » À noter que Guillaume Fourcade et son Food Truck sera en place, dès 18 h 30, pour la restauration.